

Wir machen Schule Aartalschule Aarbergen-Michelbach

Kooperative Gesamtschule des Rheingau-Taunus-Kreises

Die Schulgemeinde der Aartalschule trauert um ihren ehemaligen Lehrer und Kollegen Peter Lifka.



Seit 1965 war Peter Lifka Lehrer für Chemie, Biologie, Mathematik und Deutsch an der neu gegründeten Mittelpunktschule in Michelbach. Seit 1972 war er Stufenleiter der Förderstufe, deren Entwicklung und Etablierung er maßgeblich prägte. Als Pädagogischer Leiter kümmerte er sich um die Umsetzung des Erziehungsauftrags der Schule. Mit

viel Engagement begleitete er während seiner gesamten Tätigkeit die Weiterentwicklung der Gesamtschule Aarbergen-Michelbach und später der Aartalschule: Peter Lifka war viele Jahre lang für die Organisation des Mathematikwettbewerbs zuständig, er war mitverantwortlich für die Entstehung des "Freilandlabors" und war maßgeblich an der Einführung des ganztägigen Unterrichtsangebots mit warmem Mittagstisch im Schuljahr 1993/94 beteiligt.

1998 ging Peter Lifka aus gesundheitlichen Gründen in den Ruhestand.

Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.